



Realizarán análisis técnicos sobre los requerimientos del proceso

INE arrancará preparativos para elección de ministros, magistrados y jueces

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

La Consejera Presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, aseguró que este instituto ya se encuentra listo para arrancar con los preparativos para la elección de juzgadores que forma parte de la reforma al Poder Judicial.

“Seguramente, deberemos de estar listos, es un mandato constitucional, si así sucede y el INE no puede decir: ‘no estoy listo’, tendremos que buscar cómo estar listos porque es un mandato constitucional”, sostuvo al concluir la presentación de informes de Acompañamiento Internacional.

En este sentido, recordó que cuando llegue al INE la reforma para su implementación, deberán encontrar las rutas y “en cuanto eso vaya caminando, por supuesto que nuestra

obligación siempre será ir transparentando cada momento de ese proceso e informando a la comunidad”.

Asimismo, destacó que las diversas áreas del INE deberán realizar un análisis técnico sobre los requerimientos para este proceso electoral.

“En este momento nosotros tendremos que empezar trabajos preparatorios para nuestros posibles escenarios por venir, hablamos de hacer reuniones para intentar delinear, ahora sí, la ruta que le tocará al INE”, declaró.

Además, la consejera presidenta destacó que para la primera elección, programada para el primer domingo de junio de 2025, falta que concluyan los procesos legislativos de esta reforma, tales como el aval de 17 congresos locales.

Tiempos

No obstante, reconoció que una vez que entre en vigor la reforma, se esta-

blece un tiempo determinado para que este Instituto inicie el proceso electivo.

“Así también vienen otros tiempos definidos como tiempos para emitir la convocatoria por parte del Senado, tiempos para presentar los registros aquí en el Instituto, eso incluye los tiempos que tendrán los tres poderes para hacer sus propuestas y el tiempo que se deben de entregar para que el Instituto pueda ir avanzando.

“Hay que tener siempre la parte técnica de nuestras áreas que son altamente especializadas, para ver en qué nos vamos a ir poniendo, pero sí eso dice la reforma”, explicó.

Finalmente, la consejera presidenta indicó que en este momento el instituto está llevando a cabo el proceso de presupuestario para el 2025, por lo que seguramente habrá de incluir el costo de esta elección en cuanto las áreas designadas para el proceso estén en disponibilidad.